
　本多清治さんの突然の訃報に接し、驚きと同時に惜別の念を
禁じ得ません。本多さんは、名古屋瑞穂RCのチャーターメンバー
であり、36年間に渡り名古屋瑞穂RCの先頭に立って「奉仕の理
想」「親睦と友情」を実践していらっしゃいました。本多さんのご逝
去は名古屋瑞穂RCにとりましても「ポッカリ」と大きな穴が空い
た状態、まさに「巨星堕つ」の感がいたします。
　本多さんとの想い出は20年前にさかのぼります。最初の出会い
の時の本多さんはまるで「雲の上のような人」でした。と申します
のは、その時の名古屋瑞穂RCの会長が本多さんでした。そして、
会長自ら私の襟にバッジを着けていただいた「緊張の一瞬」が今
でも目に浮かびます。そして、いつも「ニコニコ」している本多さん
ですが、なかなか近寄りがたく思っていました。
　それが変わったのが8年前、本多さん、岩本さんと一緒に名古
屋瑞穂RCで合同祝賀会を開催して頂いた事、更には6年前、ロー
タリー以外の場所でご一緒させて頂いた会議です。愛知県労働局
が毎年行っている、地域最低賃金審議会の使用者側の委員とし
て2年間一緒に務めさせていただき、本多さんに指導していただ
きました。労働者側、公益側との駆け引きなど大変参考になりま
した。それ以降大変親しくさせて頂きました。私が会長になってか
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故 本多清治さんを偲ぶ

追 悼 文
2015～2016年度　会長　伊藤　豪

らも、第1回例会に始まり、クリスマス家族会・上期納会・創立記
念例会など節目の例会には、必ず出席して頂き、励まして頂きまし
た。最近の本多さんは、2月の理事会や例会にも参加してくださ
り、顔色もよく元気になられたと思っていました。今後も一緒に楽
しい事がいっぱい出来ると思っていましたのに、残念でなりません。
　ご家族、ご親族の皆様はもとより、関係者の皆様方のご心痛は
いかばかりなものかと推察いたしております。本多さんのご冥福を
心よりお祈りします。安らかにお眠りください。

　本多清治さんの遺影の前でお別れの言葉を述べる事になろ
うとは夢にも思いませんでした。全く信じられない事です。本ちゃ
ん！！貴方は何を急いで彼世へ旅立ってしまったのですか？貴方
は奥様をはじめご遺族の方々は元より、私達にとってもまだまだ
元気で居て貰わねばならない、大切な大切な方でした。貴方が
居なくなってしまった今、私の胸には大きな穴が開き、只々淋し
く残念でなりません。
　本ちゃん、貴方との出逢いは名古屋瑞穂RCが設立され、
チャーターメンバーの一員として共に入会をしたのが始まりでし
た。以来36年に渉り親しくさせて頂きました。本当に有難うござ
いました。当時はお互いに若さを誇り、ロータリーのモットーで

名古屋瑞穂RC元会長　野崎洋二
お別れの言葉



ある職業奉仕や社会奉仕そして国際奉仕を学びながら大いに活
動致しました。当初は多くの行事が催されたのですが、貴方は常
にその中心となってリーダー振りを発揮されました。本ちゃんは
「私は行事の企画をする事が大好きなんです！」と正に水を得た
魚の如く振る舞っていた姿は、今でもはっきりと目に浮かんで参り
ます。
　本ちゃんは私共RCの18代目会長を務められました。毎週の
例会では会長が挨拶をするのが慣例となっているのですが、本
ちゃんは会長を引き受けられる時に「私は会長挨拶はしません
ヨ！」と宣言されました。私は正直大丈夫なのかと心配したので
すが、本ちゃんはユニークな例会を展開して立派に一年間の会
長職を全うされました。
　本ちゃんとの想い出にゴルフを無くしては語る事は出来ませ
ん。本ちゃんは誰もが知る立派なシングルプレーヤーでした。名
古屋市内のRC対抗戦では共に活躍し、5年連続優勝の偉業を
達成し、仲間達と祝杯を交わした事も昨日のように想い出され
ます。毎年夏には鈴蘭高原のホンダロジコムの山荘にお誘いを
頂き、高原ゴルフを満喫させて頂きました。ゴルフと共に山荘で
の懇親会が楽しみで大いに盛り上がったものでした。本ちゃん
はお豆腐と焼きそばさえ有ればご機嫌のひとでした。好物は良
いのですが、翌朝ゴルフに出掛ける前にまた鉄板を出して来て焼
きそばが始まるのにはいささか参りました。
　夜の付き合いがこれまた楽しい想い出ばかりです。本ちゃん
はあまり御酒は強くなかったのですが、付き合いが大変およろし
く何軒か廻ったものです。ある馴染みの店の娘（おんなのこ）を
数人お酌に呼ぶのですが、本ちゃんは食べさせ上手、飲ませ上
手でした。そんな事で二次会でお店に着く頃には飲まされた娘
がヘロヘロになって終い、お店に出られない事が度々ありまし
た。そんな時はお店のママさんに「家の娘をこんなに飲ませてし
まって！また今日も野崎さんでしょ！どうしてくれるのですか」と
怒られ役はいつも私でした。犯人は本ちゃんですヨ！と云っても
「本多さんはそんな方では有りません！」と云われ本ちゃんは涼
しい顔です。本ちゃんは大物でした。
　ロータリーやゴルフ仲間を始め、総ての仲間を見ていても本
ちゃんを悪く云う人は1人も居ません。本ちゃんは絶対に敵を作
らない人でした。誠実で温和なお人柄は多くの仲間から尊敬さ
れて参りました。本ちゃんとの想い出を語り出したら終わりがな
い位沢山有ります。
　私はそれらを一つ一つ思い浮かべながら、今は亡き貴方をお
偲び申し上げます。貴方に再会出来るのはそんなに遠くはない
かも知れなせんが、それ迄はどうか私達を見守っていて下さい。
御霊の安らかな眠りを心からお祈り申し上げ、お別れの言葉と
致します。本多清治さんさようなら。合掌

　前から本多前会長の体調が良くない事を耳にしておりました
が、今年3月15日の本社授証の際に御来台なく、御来訪の方か
ら病状はかなり落ち着いていられると伺い、幾らか安堵を得まし
たが、幾日も経たず思い掛けなく不幸の通知に接しました。謹ん
で本多前会長に哀悼の意を表します。
　私と本多様は1996年から1997年の同じ一年間会長を務め
ました。20年来の連絡を続け、言語上の不便による壁はありま
したが、毎年の年賀状、相互の関心等、心からの友誼は常に保
持し、特別な親密感を与えてくださいました。これも貴方と私、両
クラブの情誼と思われます。
　本多様は過去に台北延平RCロータリアン、子女のホームス
テイを受け入れて下さいました。各方面における貢献は永遠に
心に残り、感謝に耐えません。御家族の皆様、何卒御身を大切
に。心より祈願申しあげます。

台北延平RC　呉潤修（Randolph）
本多清治前会長を追悼して
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